
 

Sehr geehrter Herr Büttner, bezüglich Ihres Vorschlages für die Ehrung hervorragender Erfurter 

Sportler in der Multifunktionsarena teile ich Ihnen Folgendes mit: 

 

Zurzeit ist das Multifunktionsgebäude, in welchem eine solche Sportlerehrung untergebracht 

werden soll, noch nicht fertiggestellt. Nach der Fertigstellung wird die Multifunktionsarena 

inklusive des Multifunktionsgebäudes an die Arena Erfurt GmbH als Betreiber übergeben. 

 

Bitte geben Sie uns und dem Betreiber noch etwas Zeit. Gegenwärtig laufen intensive Gespräche 

zur Übernahme durch die Arena Erfurt GmbH. Erst mit Übernahme wird die Nutzung der 

einzelnen Räume, zum Beispiel auch zur Thematik "Kunst am Bau", seitens des Betreibers 

konkretisiert. Hier wird auch das Thema "Sportlerehrung" seinen angemessenen Platz finden.  
 


